

Informationen für Eltern der WSW | 12. Juni 2024

Liebe Eltern unserer Grundschülerinnen und Grundschüler,
eine tolle Zirkuswoche voller schöner Erlebnisse und Erfolge liegt hinter uns!



Wir bedanken uns bei allen, die zum Gelingen des Projekts beigetragen haben:

- bei allen engagierten Eltern und Pädagog/innen, die während der Woche Schülergruppen bis zur Aufführung begleitet haben;
- bei den Helferinnen und Helfern, die die Schulfamilie mit leckeren Speisen und Getränken verwöhnt haben;
- beim Bezirksbeirat Wangen und allen Sponsoren, die die finanzielle Basis für das Projekt geschaffen haben.
- Eine besondere Erwähnung haben die Organisatorinnen Bianca Bruckner (Elternbeirat), Gabriele Schneider-Roso (Förderverein), Gabriele Knapp (Projektleitung) und Annika Drauschke (Sekretariat) für ihren Einsatz verdient.

Bitte beachten Sie nachfolgende Informationen.

Herzliche Grüße von der Schulleitung und vom Pädagog*innen-Team der WSW.

Fußball-Europameisterschaft vom 14. Juni bis 14. Juli 2024

Die Vorfreude auf ein spannendes und völkerverbindendes Fußballfest in Deutschland wächst spürbar. Die EM wird wie in der gesamten Gesellschaft auch an der WSW ein Thema sein.

Wichtig ist uns die Betonung des friedlichen und fairen Miteinanders. Man jubelt für die eigene Lieblingsmannschaft, spottet aber nicht über andere. Wir werden an unserer bunten, weltoffenen Schule weder die Überhöhung der eigenen Nation noch die Denunzierung anderer dulden.

Die Kinder dürfen natürlich Trikots „ihrer“ Mannschaft tragen.

Größere National-Flaggen bleiben zuhause.

Fußball-Sammelbilder dürfen während der Unterrichtszeit und den großen Pausen nicht verwendet werden.



Opferfest vom 16. bis 20. Juni 2024

Muslime feiern ab Sonntag das Opferfest, das höchste islamische Fest.

Für **Montag, den 17. Juni 2024** können Eltern einen **Antrag auf Befreiung vom Unterricht** für ihr/e Kind/er stellen. Dafür haben wir auf der Schulhomepage ein Formular bereitgestellt. Der Antrag muss bis spätestens 14. Juni schriftlich bei der Klassenlehrkraft ankommen.

Wir wünschen „Eid Mubarak“!

Bundesjugendspiele am Freitag, 28. Juni 2024

Die Bundesjugendspiele finden erstmals seit der Coronapandemie wieder für alle Klassenstufen der Grundschule statt. Wir führen die Staffelläufe und den Leichtathletik-Dreikampf (Weitwurf, Sprint, Weitsprung) im Gehrenwaldstadion Untertürkheim (unterhalb der Grabkapelle am Rotenberg) durch.

Der Besuch als Zuschauer ist nicht möglich.